
平成１８年度から昨年度までの１２年間にわたり審判委員⻑を務めて参りましたが、こ

のたび福島県ソフトテニス連盟の理事⻑交替に伴い退任することとなりました。役員在

任中は審判技術向上およびマナー向上等、皆様に御協⼒頂き誠にありがとうございまし

た。今後は⼤瀧重直さんのもと⽇本⼀マナーが良く、素晴らしい審判ができる県として

⽇本ソフトテニス連盟の中⼼を担う県となるよう期待したいと思います。 

              古宮 隆 


